

Eröffnung Miniaturwelt Smilestones am 24. November 2018

Der Startschuss in Neuhausen ist gefallen

Auf dem SIG-Areal direkt oberhalb des Rheinfalls wurde die letzten zwölf Monate geplant, entwickelt und gebaut. Mit Leidenschaft und grosser Kreativität wurden Sehenswürdigkeiten der Schweiz in eine Miniaturwelt verpackt. Beachtliche 15 000 Figuren bevölkern sie. 1000 Meter Schiene und 10 000 Meter Kabel wurden verbaut sowie 5000 Lampen montiert. Und 400 Fahrzeuge füllen die Strassen von Smilestones. Der erste von insgesamt fünf Abschnitten ist seit dem 24. November 2018 für die Öffentlichkeit zugänglich. In einer ehemaligen Industriehalle erleben die Besucher typisch schweizerische Szenarien, vorerst schwergewichtig der Ostschweiz. Die malerischen Landschaften vom Säntis bis zum Rheinfall sind gefüllt mit humorvollen, packenden Szenen aus dem Alltag, ergänzt durch das eine oder andere erfundene Ereignis. Vom Kidnapping über den Verkehrsunfall und die Ballonfahrt bis hin zum Ufo-Absturz, die Miniaturwelt bietet Unterhaltung für Gross und Klein.



Pünktlich zur Eröffnung von Smilestones wurde auch der Rheinfall im Massstab 1: 87 fertiggestellt.

Fotos: Zoltan Tamassy



Eröffnet! V.l.n.r.: Ernst Landolt, René Ruedi und Christian di Ronco.



Viel (Schaffhauser) Prominenz bei der Zeremonie auf dem SIG-Areal.



Die Schaffhauser Ständeräte Hannes Germann (l.) und Thomas Minder (r.).



Smilestones-Geschäftsführer René Ruedi bei der Eröffnungsrede.